

# KLIK PUBLIK

## Polsewk Cidahu Polres Sukabumi Monitoring Pembagian Dana Insentif untuk Rt dan Rw di Desa Pondokkaso Tonggoh

Sukabumi - [SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM](http://SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM)

Apr 7, 2024 - 11:07



*Polsewk Cidahu Polres Sukabumi Monitoring Pembagian Dana Insentif untuk Rt dan Rw di Desa Pondokkaso Tonggoh*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Pada hari Minggu, tanggal 07 April 2024, Aula Kantor Desa Pondokkaso Tonggoh menjadi saksi peristiwa penting dalam

pembagian dana insentif untuk Rt dan Rw se-Desa. Kegiatan yang dimulai pukul 09.30 WIB itu tidak hanya menjadi momen pembagian dana, tetapi juga ajang untuk menyampaikan pesan-pesan penting dari Bhabinkamtibmas kepada masyarakat.

Dalam sambutannya, Komandan Bhabinkamtibmas Ds. Pondokkaso Tonggoh, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Smi, mengungkapkan bahwa dana insentif yang dibagikan berasal dari Alokasi Dana Desa (ADD) tahun 2024. Sebanyak 26 Rt dan 6 Rw di Desa Pondokkaso Tonggoh berhak menerima insentif tersebut. Besaran insentifnya cukup mengesankan, yakni Rp. 400.000,- untuk setiap Rt dan juga untuk setiap Rw.

Namun, tidak hanya pembagian dana insentif yang menjadi fokus acara ini. Para peserta juga diberi pesan-pesan penting terkait Kamtibmas (Ketertiban dan Ketentraman Masyarakat) agar tetap waspada terhadap segala potensi gangguan keamanan di lingkungan mereka. Selain itu, dalam situasi cuaca yang tidak dapat diprediksi saat ini, masyarakat juga diingatkan untuk tetap menjaga kesehatan.

Dalam laporan resminya, Kepala Polsek Cidahu, AKP A. Suryana Bande, S.H., menyatakan bahwa kegiatan tersebut berlangsung dengan lancar dan tertib. Semua peserta tampak antusias menerima dana insentif yang telah mereka tunggu.

Dengan demikian, pembagian dana insentif ini tidak hanya menjadi momen kebahagiaan bagi Rt dan Rw yang beruntung, tetapi juga sebagai momentum untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya kerja sama antara masyarakat dan aparat keamanan dalam menjaga ketertiban dan kesejahteraan bersama.